

CONFERENCE de NICOLE LAURY à PARIS. L'ENERGIE DE L'ANNEE 2008 EN NUMEROLOGIE, année universelle I

Tout le monde a eu son lot d'évènements en 2007, année fatigante, remuante, bouleversante, perturbante. Année qui fut riche pour faire un bilan, avant d'entrer dans un nouveau cycle.

Pendant cette année «9 » il nous était demandé de lâcher des choses, en changer d'autres, en transformer d'autres, lâcher des entraves, des blessures, nous libérer de souffrances, d'inscriptions de l'enfance, de l'adolescence ou d'hier ou d'avant hier.... Des énergies de peur sont remontées!

Le divin, la lumière, nous veulent du bien, donc quel intérêt à tout cela ?

L'intérêt majeur est que l'année 1 va venir manifester et permettre l'aboutissement de tout cela, c'est la libération d'un certain nombre d'aspects durs avec lesquels nous nous sommes incarnés, la libération de ce qui nous empêche d'être heureux, d'être en phase, en connection, en paix

On n'y arrive pas toujours car les énergies du 9 sont là pour nous éclairer, nous obliger à regarder en face, à regarder dans nos grandes profondeurs. Et dans ces grandes profondeurs, il y a tout ce qui est transformable, c'est à dire la part de lumière qui n'a pas à être transformée, mais éveillée et la part d'ombre qui est notre richesse, le matériau à transformer.

En 2007 ce que nous avons rencontré en lenteurs, en souffrances, en difficultés, en freins, c'est ce matériau. Que puis je en faire pour devenir un être libre ? c'est le programme de l'année 1

La semence, la graine de notre devenir, c'est en 2008, l'énergie du 1 c'est un début, un démarrage, un élan c'est très puissant, c'est la création et le tout à la fois ! la particularité du 1 c'est à la fois le début, le premier pas qui contient tous les autres. le 1 ne va exister réellement qu'au bout de sa découverte des 9 nombres et en relation avec tous les autres nombres. Il va devoir faire l'expérience, la découverte, de toutes ces facettes. C'est une grande démarche, nous allons continuer à nous découvrir durant toute l'année.

Nous avons tous été touchés en 2007 et ce que nous avons à découvrir reste à venir. Nous en avons une petite idée, mais nous allons vivre une année de révélations, d'innovations, d'initiations, tous ces mots concernent le 1, le grand lancement !

Ce qui va être fort cette année c'est **l'intention** que nous allons mettre dans nos désirs, nos souhaits, pensées, cette intention aura une force encore beaucoup plus forte que jamais.

Cette force de la pensée est très créatrice. Ce que nous savions intellectuellement, la physique quantique nous le démontre maintenant, c'est scientifique donc ça confirme ce que nous avons déjà observé c'ad que la pensée est créatrice et forte.

L'année 2008 est la première année universelle 1 du 3ème millénaire, nous pouvons dire que c'est en ce moment que nous entrons véritablement dans ce 3^{ème} millénaire. Ces dernières années étaient plutôt l'antichambre du 3^{ème} millénaire.

le 9 c'est la connaissance par l'expérimentation, c'est parce que nous avons vécu tout ce qui était nécessaire à notre évolution, à notre avancé, à notre cheminement, que nous pouvons en année 1 semer des graines nouvelles et ensemercer notre terrain d'une façon différente, plus en conscience.

Cette année 1 c'est le début de ce que l'on attend depuis longtemps, le nouvel âge, le nouveau temps est à vivre de l'intérieur, ça ne viendra pas de l'extérieur ! le 1 c'est MOI, le JE c'est ma décision, ma responsabilité, mon souhait, ma capacité à recevoir,

entendre, sentir, ressentir, agir. **Surtout AGIR** poser des actes en conscience, en fonction de ce qu'il nous a été demandé de vivre en année 9, pour passer à autre chose. Ici ne plus reproduire, répéter, encore et encore, mais en faire une ENERGIE DE MUTATION.

On nous demande de muter, ce n'est pas nécessairement plus facile, mais différent !

le 9 l'émotionnel à l'état pur, le 1 c'est l'action à l'état pur ! l'émotionnel est perturbant, remuant, ça nous chavire à l'intérieur, l'action 1 a pour mot clé essentiel l'AMOUR.

Dans l'univers il existe 2 énergies la peur et l'Amour. Quand nous sommes dans l'amour il n'y a plus de peur, nous nous sentons en harmonie, en paix, en état de grâce. Si nous sommes en difficultés sur le plan de l'Amour, nous sommes obligatoirement dans une peur ou rattrapé par une peur que nous avons à travailler.

Qu'avons nous lâché, abandonné cette année, en 2007, qu'est ce qui nous a donné un enseignement, y réfléchir maintenant. (des peurs, une part de mon égo...) On lâche et l'on est mieux. C'est dur de lâcher une certitude, une conviction, une relation, un souvenir, une inscription... donc suis je en paix avec cela ? Est-ce que je peux demander de l'aide par rapport à tout cela ? ou me dire : « c'est ! » se répéter « c'est » ! et là, ça s'intègre !

Et c'est cet état qui permet de recevoir le nouveau. L'énergie du « 1 » peut arriver pour vous que le 1er septembre 2008, mais c'est dommage, il faudra se hâter pour l'intégrer car l'année sera bien commencée et il faudra surtout patauger pendant tous ces mois et souffrir.

L'énergie du 1 ne peut pas se concrétiser parfois si ce que nous avons à lâcher en 9 ne l'est pas.

Qu'est ce que j'ai lâché et qu'est ce que j'ai encore à lâcher ? Cette énergie du 9 a frappé fort pour que l'on bénéficie de son enseignement, de sa leçon !

Ce cycle qui débute est un donc un départ, une semence, qui va se développer en 2008, mais aussi pendant les 9 prochaines années. Comme c'est la première année du millénaire cela peut aussi se développer durant tout le millénaire. C'est à la fois merveilleux, mais aussi lourd de responsabilités car qu'allons nous programmer, induire, démarrer, lancer, comme énergie ? c'est très important. Chaque jour s'en souvenir.

C'est bon de lire, mais ce qui est important c'est ce que nous intégrons, ce que nous pouvons apporter comme changements à l'humanité, à la planète . Les êtres de lumière nous disent, plutôt que lire, travailler plutôt sur votre émotionnel !!! c'est être sans cesse en relation avec ce rendez-vous de libération de nos souffrances, celles de cette vie et celles de nos vies antérieures !!!! On a jamais fini, alors allégeons-nous ! Gardons la confiance, soyons enthousiastes, optimistes, joyeux, car c'est créateur. Si l'on est triste on crée l'événement qui motive et justifie la tristesse. Cultivez le sourire (même intérieur) c'est une énergie créative, bénéfique !

L'année « 1 » va faire de nous, ce que nous sommes déjà, c'est à dire des êtres acteurs, créateurs. Mais que créons-nous ? ce sera notre responsabilité d'être à 100% conscients à chaque instant, à travers chaque parole, chaque pensée, de créer quelque chose, pas seulement pour nous, mais pour l'humanité, la planète. C'est le 1.

En « 1 » incarner la lumière dans la matière, la recevoir pour la rayonner, c'est magnifique si nous sommes reliés le plus souvent possible. Le 1 c'est le Tout, donc *tout* est possible, attention à nos croyances négatives par rapport à cela!

2008 nous propose (c'est encore plus juste pour les personnes qui sont nées un « 28 ») deux énergies INN, le 2 et le 8, le 2 allant vers le 8. Notre force sera au niveau de notre capacité à recevoir et non au niveau de la volonté, il en faut bien sûr, mais notre capacité

à recevoir est plus importante, elle nous permettra de recevoir les énergies qui sont prêtes à venir tout au long de l'année.

Donc, **avec le 2** (capacité à recevoir, accueil, fusion, relation à l'autre, côté positif et non avec le côté négatif, le monde des peurs, dépendances, de l'attente donc de l'insatisfaction) **allant vers le 8** (force, maîtrise, ma puissance, mon vrai pouvoir quel est-il ce pouvoir ? Sommes-nous bien clairs par rapport à lui ?) alors on pourra accéder au **1 positif** car ce qui est acquis en moi va se transformer en **ELAN**.

Tout le chemin que j'ai fait depuis ma naissance, tout ce que j'ai acquis dans ma vie, toutes ces énergies vont se transformer en forces vives et créatrices, donc tout peut changer pour nous, nous sommes dans une bascule par rapport à l'humanité. Les Êtres de lumière disent que pour qu'il y ait bascule du négatif au positif il faut 51% d'êtres conscients, positifs pour que tout bascule ! nous avons donc un rôle de transmetteur, tous ! et pas seulement de temps en temps, mais toute l'année ! cela fera son chemin auprès des êtres autour de vous ! ENSEMENTER LA TERRE c'est notre responsabilité.

Livre « Dialogue avec l'Ange » : Question à l'Ange : « comment puis je savoir si je suis sur ma voie ? » Réponse : « Quand tu es dans la joie » !

Soyons de plus en plus joyeux, lumineux, la lumière ne peut être triste !

Même dans les coups durs, la lumière est toujours là !

2 et 8 c'est être le plus possible dans notre féminin, dans cette part de nous qui ose accueillir, car le masculin a plus de mal à accueillir, on lui a toujours dit soit raisonnable, méfie-toi de ce que l'on te dit, fait attention, là c'est dangereux,.... c'est à dire, on lui a enseigné l'inverse de ce qui est bon. A savoir que la lucidité n'est pas la méfiance... Lucidité c'est lumière. En année 1 il faudra faire preuve de lucidité, de discernement. Valeurs de discernement, cela ne veut pas dire ne jamais croire ce que l'on nous dit ! Si je me méfie je ne peux pas être dans l'ouverture. Donc le féminin s'ouvre mais à quoi ? s'ouvre à mon pouvoir, peut-être que je ne connais pas, c'est pourquoi je vous parlais de révélation. C'est tout à fait possible qu'en 2008, vous découvriez un don, talent, pouvoir, que vous perceviez ou pas mais auquel de toute façon vous n'osiez pas croire ! surtout ouvrez vous ! sinon cette belle énergie qui vient à vous, sera perdue pour l'univers et l'humanité.

Le 8 c'est la maîtrise (dans le positif) de soi, de ses dons, capacités, de ses pensées, de sa vie, cela nous est proposé en 1 C'est aussi l'épreuve de l'Ego. Il est bon de se réconcilier avec l'Ego. Il n'est pas, comme le mental d'ailleurs, à chasser. Le mental et l'Ego sont extraordinaires s'ils ne prennent pas toute la place. L'Ego nous permet d'être terrestre, solide, ancré, sans domination.

Quand vous vous posez la question : cette décision, cette réaction ... viennent-elles du petit moi, de l'Ego, ou de mon être intérieur, de l'Âme, du soi ? alors vous obtiendrez la réponse immédiatement. C'est vous face à vous.

L'Ego est basé sur l'incarnation, nous arrivons avec quelque-chose à transformer, à travailler et cela crée des réactions en nous. Pour garder la face, faire bonne figure, pour s'en sortir on a besoin de l'Ego ! Peu à peu l'être intérieur, le divin en nous, la lumière en nous va nous dire tu ne risques rien, tu peux dire ton doute, tu peux exprimer tes peurs, osons ! c'est un travail de l'année 1. **Oser** notre fragilité et la regarder en face et à ce moment là ce ne sera pas un 1 avec un masque, une énergie de tricherie, de semblant, mais solide, qui sera ancré dans ce qui est stable dans notre incarnation et ouvert à cette énergie de transformation qui est l'Amour à l'état pur.

Plus nous nous ouvrons au divin, plus nous nous aimerons. Encore une étape importante en année 1 apprendre à nous aimer, c'est le moment à jamais de nous regarder avec amour surtout si nous n'avons pas été aimé suffisamment !

Recevoir sans arrêt l'amour tout au long de l'année et l'épreuve de l'Ego se passera bien, car l'Ego c'est l'avoir et le soi se rapprochant de l'Être, ça sera à équilibrer ! Car si nous

sommes trop dans la possession, attention ! car tout ce qui est voué à la possession sera ensuite voué à la dépossession ! lâcher l'acquis, l'envie de garder, c'est aussi la leçon du 1

Comment maîtriser tout cela ? Demandons l'aide, demandons !
Pour faire le chemin de MAITRISE du 2 vers le 8 avoir la capacité à recevoir.

Après ces étapes là, le chemin du 2 vers le 8 va nous aider à réaliser, à lutter pour. 2 et 8 peuvent être des énergies de guerre, il pourra y avoir la guerre, 2 DUALITE ET 8 la GUERRE . Ces énergies seront bien sûr vécues, ce n'est pas être négatif de dire cela, mais il faut comprendre que l'humanité a besoin de toutes nos pensées de lumière et d'amour pour contrebalancer toutes ces énergies qui vont essayer de passer en force. L'énergie lumière existe, l'énergie de guerre existe aussi, d'où la balance vers la lumière !

Le jour de l'an il sera bon de commencer l'année avec un souhait, un vœu profond, une priorité, y réfléchir ! et ceci pour NOUS pas pour l'autre ! lancer cette énergie, cette graine dans la terre et l'univers et bien sûr elle va germer ! surtout si on l'arrose de nos pensées durant l'année.

L'année 1 ne va pas décider à notre place, mais c'est nous qui allons décider de ce que nous souhaitons voir se réaliser en 2008. D'où la nécessité le jour 1 de l'année 1 de lancer dans l'énergie avec enthousiasme pour que cela fructifie.

Le 8 : PENSEES CREATRICES, CONTRÔLE DE SES PULSIONS, MANIFESTATIONS et REALISATIONS DE PROJETS, EVEIL de l'Être en nous (Eveil et réveil aussi !)

Durant l'année 2008, comme le 1 à la fois EMET COMME UN SOLEIL avec tous ses rayons et ressent, nous aurons à créer, à vivre les deux expériences du 1, soit aller vers le multiple soit s'accorder des temps de concentration, de recentrage, où nous nous retrouverons nous-même avec notre essence, notre identité véritable. Cette identité sera à trouver, à révéler cette année.

3 étapes pour aller du moi au Je , 3 portes à passer

- Apprendre à reconnaître le passé (année 9) à le surmonter donc en faire le bilan, apprendre à le transformer, c'est un enseignement, un point de départ
- Apprendre à s'appuyer sur l'écoulement du présent, sur ce qui est, c'est ! être bien avec ça
- Apprendre à prendre sur soi et de ne pas porter le monde, s'intéresser, aider le monde, apporter notre contribution

On devient acteur de notre vie, nous avons donc accepté ce qui est à changer, accepté ce qui est à lâcher, et à partir de cela, le nouveau chemin apparaît, c'est rapide ! un pied devant l'autre. Le vide attire le renouveau. Ainsi on pourra accéder à l'Amour, à l'Amour de nous même, puis peut-être à la Lumière, l'estime de soi, la reconnaissance de soi, c'est le créateur en soi ! Nous nous ferons un beau cadeau ! Dans notre jardin secret se trouvent la paix, l'harmonie. Nourrissons nous de silence, de musique, de la beauté qui nous entoure !

Le véritable enjeu de l'année c'est l'Ego. Quand j'ose me regarder en face, si je peux me dire, au lieu d'attendre je vais créer, alors je deviens cet acteur ! S'en persuader ! ne pas seulement se le dire mais AGIR!

Le 1 sera aussi de faire l'unité en nous (le haut et le bas) de nous unir pour agir ensemble. Le Christ a dit « là où vous serez, je serai » = Si vous êtes unis, là je peux être ! Créons des espaces de rencontres, unissons nous dans une action, œuvrons à quelque-chose au lieu de développer un individualisme forcené !

Petit exercice pour être dans le 1 qui est facile et merveilleux : contacter en vous ce qui est encore blessures, peines, angoisses.... Tout cela rencontrons le en conscience et en rassemblant, en réunissant tout cela en une énergie, en un Egrégoire, envoyons le au niveau de l'énergie du cœur là où se trouve l'Amour inconditionnel (que nous ne connaissons peut-être pas encore !) L'Amour ne veut que ce qui est bon pour nous, aussi si l'on place tout ce qui nous fait mal, tout ce qui nous reteint, au niveau du cœur, l'Amour va le reconnaître et tout sera dissout naturellement !

Quand on lâche un « trésor », un acquis, c'est dur mais on s'ouvre à des possibles multiples....

Au niveau des nombres, le chemin initiatique de Pythagore était de passer 22 années auprès des Maîtres, des prêtres égyptiens pour vivre l'initiation. Imaginez de nos jours si l'on avait à partir 22 ans !!!! personne ne le ferait !!!! mais on fait mieux on y consacre toute notre vie !!!! Pythagore, un sage, a décidé de partir 22 années. 22 c'est $2+2 = 4$ et si nous additionnons les 4 premiers nombres $1+2+3+4 = 10$ le retour à l'unité au 1. Beaucoup de 22 dans les textes sacrés qui ramènent au 1. 22 lames du tarot, 22 noms sacrés de prophètes entre Adam et Jacob, 22 lettres hébraïques, la 22^{ème} lettre veut dire le TOUT, le PASSAGE.... Ce 22 c'est 22 étapes uniques mais qui nous ramènent au 1. 22 est un maître nombre très important.

2008 nous demande donc de nous engager dans ce 1 d'une manière beaucoup plus consciente que ce que nous avons fait jusqu'à maintenant et chaque jour, essayons de ressentir cet amour pour nous-même. Regardez vous dans la glace les yeux dans les yeux et dites vous « je t'aime » ! en le pensant C'est pas si facile !

On rayonne ce qui est en nous, si nous rayonnons l'Amour, rencontres riches qui nous veulent le meilleur

L'énergie primordiale c'est l'énergie du feu, de Mars, du bélier, le yang, puissante, sur terre. Dans l'univers, puisque c'est le TOUT, cette énergie, est à la fois masculin et féminin, puisqu'elle contient tout. Quand il y a incarnation, c'est notre cas, le 1 devient yang et cette énergie est super créatrice, le germe, l'étincelle divine
Le 1 ne se divise pas, il se partage, à tel point que si nous ne nous inscrivons pas dans le partage en année 1, obligatoirement nous nous inscrirons dans la PERTE.
Qu'avons nous à partager ? Nous sommes tous riches de toute sorte de dons, contacts, générosité.... De quoi sommes nous faits à partager ?

Par rapport au 22 petite expérience à faire : de votre âge actuel retirer 22. Vous aurez en 2008 la possibilité de renaître à ce vécu ! Le 22 est le retour au 1, à l'origine, à la source mais avec la conscience. Qu'avez vous vécu il y a 22 ans ?

Ce qui nous ramène au 1 c'est l'ADN. En lettres hébraïques ADN c'est $1+4+5 = 10 = 1$ YOD 10^{ème} lettre !

Le 1 n'a pas de prédécesseur, donc pas de passé. Il vient nous dire, nous redire, que nous ne pouvons ETRE que si nous sommes libres de notre passé. Le Karma existe, ok mais il n'est là que pour redevenir libre ! désirer et décider de le lâcher !

Tu veux devenir libre décide le !

Tu veux ne plus souffrir décide le !

Il faut les 2 dimensions INN / YANG de toute façon puisqu'elles sont là. Accepter ce qui est, décider d'en sortir et accepter de lâcher !

Le 1 l'unique est à la fois le tout. Nous sommes tous uniques. Le chemin est la verticalité nous recevons par le haut et le bas, nous ancrer en haut et en bas et là nous sommes l'homme debout, indéradicable et uni

Que nous demande donc concrètement cette année 1 ? Après vous avoir transmis l'archétype du 1, mettons le dans le concret.

Il nous est demandé de faire descendre le céleste dans le terrestre, de nous engager dans le quotidien et la matière afin de la transcender et de la mener à un autre niveau de conscience.

Si l'on est que dans le spirituel on se sépare et le 1 nous demande, nous propose, de nous UNIR donc de sortir, de nous libérer de la séparation. Toutes nos souffrances viennent de cet état de séparation.

Le 1 nous propose de sortir et d'éveiller l'esprit qui est en nous et de partir sur un nouveau chemin celui qui restitue l'homme à la lumière ou la lumière à l'homme. Nous en avons une mémoire collective. Une des énergies clé de l'année 1 c'est une nouvelle conscience. Que sera t'elle ?

Nous sommes à la fois, le chemin, le but, et la source. Nous ne sommes plus séparés mais ensemble. Cela permet de ne plus attendre de l'extérieur, tout est en nous. Si on, c'est de l'énergie perdue !!!!

La vitalité et l'enthousiasme que nous allons investir dans le lâcher c'est ce qui permet à la conscience nouvelle de se manifester . Beaucoup d'énergie à mettre pour que ça se fasse. S'investir dans le lâcher et en échos, en retournement, il y aura la conscience nouvelle, une réalité nouvelle.

Quand on s'abandonne à la vie, alors le meilleur nous est donné ! ceci, dans la simplicité, la joie, pour nous et autour de nous. A l'inverse quand on est amené à vivre des moments où les choses se font facilement, alors, on se sent en phase, on est relié en toute humilité, même pour les petites choses de la vie courante. Nous abandonner à la vie et là il se passe quelque-chose, le cadeau arrive .

Le 1 qui est la lumière, va tout au long de l'année nous aider à sortir de nos peines, de nos peurs, de nos angoisses. Le 1 c'est l'inverse de la peur, c'est la vie ! il va s'infiltrer, peut-être s'imposer, il va trouver son chemin dans la joie car de là va jaillir la joie, le bien être . Rappeler vous le 9 l'année dernière, l'émotion à l'état pur et le 1 la joie à l'état pur.

Etre acteur est extraordinaire, sentir que l'on peut agir est bon. La vie est mouvement. Le 1 abandon à l'inconnu, à l'autre, au dépouillement, c'est une spirale...

Lucidité au niveau de l'Ego développé plus haut, ce qui est en moi est en joie, le cultiver pour en faire bénéficier tout le monde, le rayonner et se poser la question très souvent pour repérer ce qui nous a mis en joie, car c'est une énergie !

Le miracle du 1 n'est pas de savoir ce que je vais recevoir mais de se mettre en état de recevoir. Ça vient de NOUS. Savoir accueillir, savoir accepter, laisser s'épanouir cette petite graine ou révélation Avoir une pensée pour nos cellules qui se transforment, les accompagner car elles ont un travail immense de mutation, comme à une autre période de l'humanité il y a eu aussi des mutations ! (exemple : imaginer si l'on était dans un passage à devoir respirer dans l'eau, et bien c'est de cet ordre là !!!!) L'ADN est en mutation car c'est du 1.

Lucidité entre haut et bas. Quand nous sommes trop dans le haut nous avons tendance à perdre la tête, à l'inverse, quand nous sommes trop dans le bas nous perdons le contact avec la beauté, le goût de l'absolu ; Equilibrer le haut et le bas pour avoir une réunification, un mariage entre terre et ciel, une union intérieure, et ceci dans nos petits gestes quotidiens

Changer. Qu'est ce qui peut nous aider à changer ? c'est le regard qui vient du cœur , il transforme tout ce qu'il touche ! comme la pensée, la parole. Ce regard est il de regret

ou d'espoir ce n'est pas la même énergie.... ça ne sera pas matérialisé de la même façon ! (livre d'EMOTO « les messages cachés de l'eau »)

Manifestation, matérialisation, c'est du 1 (découvertes, inventions, innovations, avancées technologiques....)

Porter une nouvelle réalité c'est du 1, c'est pour nous une opportunité de manifester le créateur que nous sommes . Nous sommes les pionniers de la nouvelle ère qui arrive !

C'est en fonction de la manière où nous allons vivre cette année 2008, que le reste va suivre....

Comment allons nous utiliser cette étincelle, cet amour, cette lumière, ce feu, cette porte, car c'est une porte qui contient tous nos possibles ? Par quel acte ? à la fois ce qui représente ce que je lâche et ce que j'entreprends, c'est 2008 !

La liberté devenir des êtres libres ! la liberté de l'autre commence par notre liberté. C'est parfois plus facile d'envoyer des pensées de lumière à l'autre qu'à soi ! Si l'on veut envoyer une énergie de liberté il faut l'avoir en soi avant ! sinon ça ne fonctionne pas. Œuvrer à notre propre liberté . Donc qu'est ce qui en moi n'est toujours pas libre ? Qu'est ce qui en moi est retenu, piégé, qu'est ce que je peux libérer ? Si on y arrive cela va se démultiplier.... sur la terre

C'est aussi grandir à l'intérieur. Ce qui a le plus besoin de grandir, d'être épuré, harmonisé, équilibré, c'est le plan émotionnel. Il ne faut pas nier nos émotions, ni les refouler, les taire, il s'agit de les regarder en face, les accueillir, les transformer et les aimer. Tant que nous n'aimons pas ce qui nous cause problème, qui nous fait mal, ça reste en nous, en nous faisant mal en plus !

Le but de l'incarnation, de l'humanité, c'est la liberté et non pas l'attachement. Nous sommes dans un passage étroit !

Liberté de créer du nouveau ou rester dans l'ancien , demander à la lumière !

En résumé, Valeurs positives du 1 mises à notre service : c'est toute l'énergie du renouveau, renouvellement, de renaissance et de démarrage, début, élan, lancement. Allez y, vous serez aidés, l'énergie du 1 ne demande que cela ! Forte vitalité, ça fera du bien ! ardeur, courage, enthousiasme, volonté, dépassement, aspirations élevées, désirs auxquels nous n'aurions pas osé penser, car nous serons en contact avec notre part de lumière. Tout est ainsi possible, OSONS !

Quand nous serons reliés avec ce que nous sommes vraiment venus faire et être sur cette terre, alors les portes s'ouvriront ou la porte essentielle s'ouvrira . Mais avant, oser croire en nous, retirer les inhibitions, nous aimer, c'est le programme de l'année.... C'est le chemin de la liberté, de la vérité, c'est se sentir en relation avec sa vérité, avoir confiance et rayonner la joie

En résumé valeurs négatives du 1: détenir la vérité, abus de pouvoir, agitation nervosité, impulsivité, violence, agressivité, domination de l'Ego, matérialisme, narcissisme, orgueil, tous les excès de dépenses et dépenses d'énergie aussi, attention à la santé ne pas user ce corps précieux, éviter le replis, l'inertie, ne pas s'accrocher, s'obstiner et attention aux rapports de force

Attention si l'on est dans l'attente au lieu de créer, si l'on est dans la peur au lieu d'être dans la confiance, si l'on est dans l'orgueil, si l'on s'impose au lieu de rayonner la joie, si l'on est dans la dualité dans le « j'y vais, j'y vais pas » au lieu d'être dans l'élan créateur !

Sur un plan général planétaire ce qui va être favorisé c'est l'affirmation de soi, c'est porter un nouveau regard, c'est lorsque nous sommes dans notre identité véritable que les portes s'ouvrent, c'est chaque fois que nous n'attendons pas de l'extérieur que

quelque-chose se déclenchera à l'intérieur. Pour notre créativité, notre sens de l'initiative, nous serons aidés !

Nouvelles impulsions, création d'entreprise, de projets, collaboration, association, tout cela sera favorisé. Soyons optimistes et porteurs de lumière à travers nos créations, le nouvel ordre arrive, les valeurs changent, l'économie change.

Tout cet élan d'amour vers nous-même, vers la planète, vers l'autre, toute ceci sera créateur de notre devenir et celui de la planète. 2008 sera un temps d'éveil, d'initiation, nous sommes à l'aube de quelque-chose de vraiment nouveau, s'unir et agir ensemble.

Si vous avez des idées nouvelles proposez les, l'énergie 1 ouvre les portes ! prenez des risques. Temps favorables aux pionniers, inventeurs, à tout ce qui va vers le progrès et la création, même avec audace !

Le feu est déjà là (incendies aussi) transformons le feu destructeur en énergie pour le nouveau

Au niveau de la santé, les sinus, la tête, les nerfs, les muscles, le sang qui est 1, pancréas, la rate (Dieu RÂ SOLEIL), le cœur, colonne vertébrale tous les organes essentiels, sont sollicités Éviter d'être dans le forcing ! Il nous est demandé des espaces de temps pour réajuster, réaffirmer notre objectif et à ce moment là notre programme pourra se réaliser et devenir concret avec notre vie qui va s'améliorer

ENERGIES PERSONNELLES

2+0+0+8 = 10=énergie du « 1 ». A titre individuel votre chemin de vie sera : additionner votre jour et mois de naissance et additionnez le résultat à 1

ex : 9 Novembre= 9+11= 20= 2, 2+1= 3/1 alors qu'en 2007 cette personne était 2/9

1/1 ça se double, les personnes sont donc dans un double « je suis ». Pour elles, c'est être à l'écoute du « JE », je rayonne ce « je », je rayonne l'amour, je suis créateur, je le ressens, j'utilise cette énergie de création, je m'affirme dans ce « je », depuis ce « je » et je m'aime . Attention à l'agressivité, l'impatience

2/1 c'est l'accueil, la réceptivité, avec 2 et 1 ensemble on peut ressentir des tensions car ce sont deux énergies opposées. S'il y a tension, nous serons dans une peur ou dans un état fusionnel Le 2 n'a pas à fusionner avec le 1 il a à subir le 1 Parfois une peur remonte c'est encore possible , alors tension possible mais accepter cette puissance 1 en nous. L'accueillir et c'est la magie du 1, accepter d'être créateur, de m'affirmer, de m'imposer dans certaines circonstances , pas par la force, et ainsi je réalise mon couple intérieur féminin/ masculin

3/1 énergie très créatrice, on compte sur vous pour créer le nouveau monde !! j'exprime un talent, un désir, je m'affirme davantage par la parole, j'utilise ma parole, je me dis et puis je crée l'échange, la rencontre, la communication. C'est ma mission, je suis investi pour cela, c'est réunir par la parole

4/1 Construction d'un moi solide, je m'enracine, ancrage très fort et parce que je serai très bien ancré que je vais permettre au « je » de se réaliser, se manifester. Je vais pouvoir me manifester dans une dimension supérieure, dans une conscience de moi supérieure. Le 4 c'est le temps , Chronos, la patience qui demande de prendre le temps, de poser des fondations nouvelles . On compte sur les 4 pour poser les fondations du nouveau monde, chacun a son rôle ! poser les fondations sur lesquelles on pourra bâtir le temple. Pour les personnes en 4 repérer ce qui vous maintient, retient dans un passé et décider de lâcher tout cela

5/1 ici ça bouge !!!! changements décisifs, radicaux, au niveau de la personne voire au niveau de la vie ! Je choisis d'avancer vers le nouveau, vers mon nouveau chemin. Là où il y a du nouveau, le privilégier, si hésitation faire le choix, privilégier ce qui va m'amener du nouveau, à ma vie, à moi-même, Le 5/1 est créateur de nouveau. Porteur d'énergies nouvelles

6/1 c'est un temps d'engagement envers moi-même ou envers l'autre (amour, professionnel, famille, responsabilité d'être humain) Energie qui vient nous dire je suis responsable de moi-même, de ma vie, de ce qui me plait et pas. Qu'est ce que je décide de transformer, modifier, de créer, c'est un moment de choix. Je suis à un carrefour où il m'appartient de faire le choix, c'est pas forcément le plus facile mais opportunités à saisir

7/1 7 et 1 ensemble c'est un grand face à face avec le Soi, l'être véritable comme si vous étiez à l'intérieur de vous et que vous vous découvriez. Grand rendez-vous intérieur Année de quête, de réflexions, de lâcher prise. C'est un temps initiatique qui invite à la découverte, vous allez à la rencontre de votre être essentiel, de votre dimension plus intime, la plus vraie. Pour découvrir la lumière, on passe parfois par des zones d'ombre ! Grande rencontre avec vous-même. EVITER la solitude, ne pas s'isoler !

8/1 deux énergies de puissance. Je fais le chemin de ma vraie puissance, de mon vrai pouvoir et bien sûr de sa maîtrise et c'est souvent quand on a peur de ne pas avoir la maîtrise que l'on refuse notre pouvoir et que l'on reste en de ça de tout cela. C'est bien sûr dommage mais négatif pour nous et pour l'humanité. Car si nous sommes investis d'une puissance c'est pour l'utiliser, ne pas la laisser dormir. C'est le moment ou jamais d'avoir le courage, d'oser regarder en face, d'oser ressentir cette puissance et de l'utiliser dans la maîtrise avec le plus de justesse possible, sans abus de pouvoir. Et c'est pour cela qu'on en a peur ! Possibilité de manifestations concrètes d'une force, qualité, ou don, cela veut dire qu'il va y avoir révélation avec haut et bas. Instants de lumière et de doute, mais continuons, surtout continuons et demandons la maîtrise !

9/1 c'est je m'ouvre à l'ailleurs, à l'infini, à d'autres dimensions, et surtout j'ouvre tout grand mon cœur à moi-même, aux autres, à la vie et je transmets par mon exemple, mon propre vécu. Pour transmettre l'ouverture il faut que je sois moi-même en ouverture.